



No habrá tercera guerra mundial en mucho tiempo

Opiniones del famoso historiador británico Toynbee

NUEVA YORK, 4.—En la revista «Woman's Home, Companion», el famoso historiador británico J. Toynbee pronostica, a riesgo—dice—de que se le considere insensato, que no habrá tercera guerra mundial y que durante largo tiempo no ocurrirá nada sensacional en el terreno internacional. «Es improbable un nuevo conflicto armado—explica—por que los occidentales no han de atacar a Rusia y no veo que podría inducir a esa potencia a atacarnos con armas materiales, en las que por su inferioridad técnica con respecto al Oeste, se encuentra en enorme desventaja».

Pero añade que la «guerra fría» podrá continuar durante varias generaciones, y la califica de bendición disfrazada, ya que estimulará a Occidente a mejorar su manera de vivir, a gusto y por propia elección. «Los rusos nos estimularán a poner nuestra casa cada vez más en orden. La misión de Rusia es mantenernos despiertos y animados para que realicemos todas las cosas que hace tiempo pusimos en nuestro programa y que sin las amenazas comunistas no haríamos acaso tan pronto o tan a fondo», afirma.

Toynbee dice que tiene pocas esperanzas de que Rusia se haga pronto una «buena vecina». «Desde luego—manifestó—, no cabe duda de que está aún muy lejos toda asociación íntima de la Unión Soviética con las naciones occidentales».—EFE.

Una película de contraste
FRANCFORT, 4.—El viernes se exhibirá una película sobre el contraste entre la reconstrucción

Nueva Constitución para Gibraltar

Se establece un Consejo bajo la presidencia del gobernador de la plaza

LONDRES.—Va ser puesta en vigor una nueva Constitución para Gibraltar, en la que se establece un Consejo legislativo, presidido por el gobernador y compuesto por cinco miembros elegidos por representación proporcional, según un despacho del secretario de Colonias, Arthur Creech Jones, al gobernador de Gibraltar, sir Kenneth Anderson. El gobernador podrá poner el veto a cualquier proyecto de ley aprobado por el Consejo legislativo.—EFE.

Treinta y tres becas para seminaristas pobres

Las concede a sus afiliados la Delegación Nacional del Frente de Juventudes

MADRID.—La Delegación Nacional del Frente de Juventudes convoca en la Jefatura de los Distritos Universitarios y Delegaciones Provinciales las becas «Eijo Garay», con las que se pretende que los camaradas con vocación sacerdotal pertenecientes a las Falanges Juveniles de Franco y carentes de medios puedan realizar sus aspiraciones.

Se conceden 33 becas, dotadas con el haber de 3.000 pesetas anuales, para aquellos camaradas que hayan ingresado en algún seminario o tengan concedida autorización para el ingreso. El plazo de admisión de instancias ha comenzado el día 1 de agosto y terminará el 31 del mismo mes. Los solicitantes a estas becas pueden presentar su documentación en los Servicios de Ayuda Juvenil de las Delegaciones Provinciales y Distritos Universitarios, donde asimismo se les facilitará cuanta información deseen.

realizada en la zona norteamericana y la soviética de Alemania. Se ha elegido la ciudad de Dresde, como ejemplo de la «reconstrucción» soviética, y las vistas tomadas han sido conseguidas por el Gobierno militar norteamericano por medios que se mantienen en secreto. En las vistas de Dresde, de finales de 1948, aparecen las calles con escombros, la gente vestida de harapos y los comercios vacíos. En las vistas de Stuttgart, ciudad de la zona norteamericana elegida en contraste, aparecen los mercados al aire libre, llenos de viveres. Las destrucciones en Stuttgart alcanzaron un 60 por ciento y en 1949 se ha reconstruido la mitad. En Dresde, las destrucciones alcanzaron el 80 por ciento de los edificios y prácticamente no se ha realizado ningún trabajo de reparación.—EFE.

Invasión de Corea del Sur por los comunistas del Norte

SEUL (Corea).—Cuatro mil soldados de Corea del Norte han cruzado el paralelo 38, que divide en dos zonas a la península, según se anuncia de fuente competente.

Dura batalla en tres puntos de la península de Ongjim

Las fuerzas del Ejército coreano del Norte y las fronterizas del Sur están empeñadas en una dura batalla en tres puntos de la península de Ongjim, a 85 millas al noroeste de Seul, informa el Cuartel General del Ejército. Los primeros mensajes recibidos de las fuerzas del Ejército del Sur dicen se calcula en 6.000 el número de soldados populares comunistas que han iniciado el ataque al amanecer por tres puntos. Los ataques van dirigidos contra las defensas del sur del paralelo 38, que divide Corea del Sur y del Norte.

Dos compañías del Sur aniquiladas

Las noticias que se reciben de la frontera de las dos Coreas indican que dos compañías de las fuerzas del Sur han sido arrolladas y probablemente aniquiladas por las del Norte, cuyo ataque fué lanzado al amparo de intenso fuego de artillería y mortero.

Durante varias horas han estado conferenciando con el general William Roberts, jefe del grupo

Parece inminente el acuerdo sobre la vuelta a Bélgica de Leopoldo III

Se espera una declaración oficial del Rey

GINEBRA, 4.—Antes de emprender el viaje de regreso a Bruselas, el presidente del partido socialcristiano, Auguste de Schryver, declaró a los periodistas que «parece que está muy próximo el acuerdo».

Por su parte, el dirigente liberal Regier Motz confirmó que el Rey hará probablemente hoy una declaración en la que aludirá a la proporción de votos favorables que consideraría satisfactoria para regresar al trono, en el caso de un referéndum nacional. «Las conversaciones con el R. y—dijo—se han celebrado en una atmósfera muy agradable».

GINEBRA, 4.—El Rey Leopoldo III de Bélgica hará probablemente hoy una declaración acerca de la cuestión dinástica. Según la agencia Réuter, indicará la proporción de votos favorables que consideraría necesaria en un referéndum nacional para volver al Trono desde su exilio provisional. Los jefes políticos que han

discutido con él la cuestión regresan hoy a Bélgica. El Rey hará su declaración esta noche o mañana a primera hora.

Los jefes de los tres partidos políticos más importantes del país conferenciaron con el Monarca, a quien expusieron las condiciones en que formarían parte de un Gobierno de coalición y su postura frente a la cuestión del referéndum. Se cree que los dirigentes socialistas han hecho constar que el Rey debe aceptar volver al Trono en el caso de que obtenga, como mínimo, los dos tercios de los votos. Los católicos—el partido más fuerte del país—son partidarios de que el Rey regrese cuanto antes y que la proporción de los votos no debe ser fijada de antemano. Los liberales se encuentran en una postura difícil y de vacilación, con divisiones internas.

Algunos de los miembros de la Delegación que visitó al Rey hicieron constar que consideran necesarios los dos tercios de los votos, pero otros creen que debe regresar con simple mayoría.—EFE.

Batida contra los lobos en la sierra de Córdoba

CORDOBA.—Continúa la batida organizada contra las manadas de lobos en la sierra de Córdoba, que vienen haciendo grandes estragos en el ganado. En una nota del Sindicato Provincial de Ganadería se da cuenta de haber dado muerte a dos lobos en una finca del término municipal de Córdoba. Se ha concedido un premio en metálico al autor de la muerte de las alimañas.—(Cifra.)

Irregularidades administrativas en el Ejército norteamericano

Fraudes y sobornos por valor de 6.280.000 dólares

WASHINGTON.—El interventor general, Lindsay Warren, ha dicho haber comprobado que existen pruebas de fraude y soborno por parte de algunos antiguos oficiales del Ejército en la concesión de los contratos gubernamentales hechos en tiempo de guerra.

Warren añadió que la Oficina de Contabilidad General ha encontrado, además, que se han realizado pagos injustificados por valor de 6.280.000 dólares por fraude en relación con la concesión de los contratos gubernamentales; Warren dijo que todo esto «sólo es un caso, y que duda que se pueda saber con certeza a cuánto ascienden las malversaciones».—EFE.

Amenaza de Huelga Portuaria en toda América

HONOLULU.—Un portavoz del Sindicato de Obreros Portuarios afiliados al C.I.O., que están actualmente en huelga, ha dado a entender que cualquier intento de romper la huelga de noventa y seis días de duración en Hawái dará por resultado una huelga de los portuarios de la propia Norteamérica. Ya están trabajando a

rítmo aminorado en muchos sitios.

En el caso de que fueran tomadas medidas contra los huelgistas de Hawái, adoptarían una actitud negativa y podrían crear nuevos conflictos laborales, que se extenderían a toda la costa occidental.—EFE.

El Comité de Asignaciones del Senado Norteamericano se excede en sus prerrogativas

WASHINGTON.—El Senado apoyó la decisión de su presidente de declarar fuera de orden la enmienda para la compra de excedentes de producción agrícola norteamericana en las asignaciones de créditos para el plan Marshall.

Barkley mantuvo que el Comité de Asignaciones del Senado se había excedido en sus prerrogativas al introducir modificaciones fundamentales a la legislación en su proyecto de asignación de crédito para el plan Marshall.—EFE.

LEA USTED
EL DIARIO DE AVILA

Rogativas en Portugal para impetrar la lluvia

LISBOA, 4.—Cerca de 50.000 personas asistieron en la ciudad de Braga a una procesión de penitencia para implorar la lluvia. La imagen de María Magdalena iba conducida a hombros de los labradores, que recorrieron 54 kilómetros.

De otra parte, se tienen noticias que en Mira del Aire se han descubierto dos manantiales de agua pura en las grutas de aquella localidad. Centenares de personas visitan las grutas para llenar sus cántaros en los manantiales. La gruta tiene 130 metros de longitud y es todo un bosque de estalactitas y estalagmitas policromas. En una pequeña galería natural fué encontrada «flor de gips» muy rara en Portugal, de filamentos cristalinos. Uno de los ríos subterráneos corre entre rocas negras.—EFE.

Sacerdote checo, condenado

VIENA.—La agencia oficial de información checoslovaca declara que un sacerdote católico ha sido condenado a ocho años de prisión.—EFE.

Ecos del Vaticano

CIUDAD DEL VATICANO, 4.—Su Santidad el Papa ha recibido esta mañana en audiencia a monseñor Fulton J. Sheen, destacado autor y predicador norteamericano.—EFE.

El Papa Pío XII ha salido hoy del Vaticano para pasar sus vacaciones anuales en Castelgandolfo, su residencia de verano, a unos 25 kilómetros de Roma.—EFE.

El tiempo en España

PARTE METEOROLÓGICO NACIONAL

Durante las últimas veinticuatro horas el tiempo ha sido bueno en toda España, excepto en puntos aislados de la mitad Norte, donde la nubosidad ha sido abundante y se han registrado precipitaciones ligeras.

La peregrinación jayeriana de Valencia, en Zaragoza y Pamplona

ZARAGOZA, 4.—La peregrinación valenciana que se dirigió al castillo de Javier, en Navarra, llegó esta mañana a Zaragoza. La integran cerca del millar de peregrinos, que se detuvieron unas horas para adorar a la Virgen del Pilar, y continuaron viaje a Navarra, a las dos de la tarde.—(Cifra).

PAMPLONA, 4.—Ha llegado la peregrinación valenciana, presidida por el arzobispo, don Marcelino Olaechea.

Los peregrinos se congregaron ante el palacio de la Diputación, de donde partieron hacia la iglesia Catedral, llevando banderas y estandartes, precedidos de la Banda municipal. El obispo de la diócesis, doctor Delgado Gómez, les recibió en el templo. El acto religioso terminó entonándose la Salve Popular y el himno de la Virgen de los Desamparados.

El arzobispo de Tarragona, en el Monasterio de Poblet

VALLS, 4.—A las seis de la tarde ha llegado al Real Monasterio de Santa María de Poblet el arzobispo de Tarragona, doctor Arriba de Castro. Fué recibido por la comunidad de monjes, pre-

Ciudad Real bate el récord de muertes por la causa número 192

CIUDAD REAL, 4.—Un funcionario de la Delegación de Estadística de esta provincia publica en el diario «Lanza» una información en la que se indica que las muertes por causa del rayo, durante el pasado mes de junio, se elevan a ocho, más otras dos, víctimas también de este mismo fenómeno atmosférico, durante el mes de mayo, lo que hace que este año sea considerado como catastrófico, ya que en los treinta años últimos sólo se registraron un total de 46 casos. Si a esto se añade que es muy probable que en los meses que aún quedan de verano podrá producirse alguna otra víctima, debido a las tormentas tan frecuentes en esta provincia, el año actual marcará el más alto nivel en la mortalidad provincial por la causa número 192, así conocida para la clasificación estadística de la nomenclatura internacional de causas de muerte por rayo.—(Cifra).

Cinco muchachas perecen ahogadas en una charca

PEÑARROYA, 4.—De Hinojosa del Duque, dan cuenta de un suceso ocurrido en el pueblo de Fuente Lancha, que ha costado la vida a cinco personas. Varias jóvenes decidieron bañarse en la charca conocida por «La Reina», en el río Guadalquivir, a unos dos kilómetros de La Lancha, y todas ellas perecieron ahogadas. Se trata de María del Carmen Villarreal Avila, de nueve años; Benita Villarreal Avila, de dieciséis, hermana de la anterior; Amadora Plaza Chaves, de dieciocho; Josefina Díaz Franco, de dieciocho, y Felicia González Bueno, también de dieciocho años. Existen varias referencias de cómo ocurrió el desgraciado suceso, pero se cree que la realidad es que una de las muchachas adentróse en la charca, sin prevenir su mayor profundidad y debió de ser absorbida por algún remolino. Al darse cuenta de ello las restantes jóvenes, intentaron salvarla, con tan mala fortuna, que todas se ahogaron. Al sepelio de las víctimas se asoció el vecindario en pleno.—(Cifra).

Asamblea de Pax Romana

LUXEMBURGO, 4.—Ha terminado la Asamblea Interfederal de Pax Romana. La próxima se celebrará en Amsterdam en 1950. Se acordó realizar una peregrinación a Roma para 1950 con motivo del Año Santo.—EFE.

sidida por el padre prior del Monasterio. Después de haberle sido ofrecido el incienso y el agua bendita, el prelado pasó, bajo palio, al interior del Monasterio. Se entonó un responso y luego un «Te Deum», dando finalmente el doctor Arriba de Castro la bendición. Terminada esta ceremonia, se verificó en la Sala Capitular el capítulo extraordinario, bajo la presidencia del prelado, y con asistencia de toda la comunidad. Pronunciaron unas palabras el prior y el arzobispo de Tarragona. El doctor Arriba de Castro visitó luego el cenobio. Para recibirle se congregó en las cercanías del Monasterio una gran multitud procedente de los pueblos inmediatos.—(Cifra).

EVOCAIONES

Avila en el teatro

Por J. Mayoral Fernández
Cronista de Avila

Hace un mes saludaba a la puerta de la casa de «A B C» simultáneamente a Juan Ignacio Luca de Tena y a Felipe Sassone. Evoqué de Luca de Tena su frase en el teatro que hizo furor en la pugna entre Lixieu y Avila: ¡Hablan de Santa Teresita los franceses sin ver que los españoles tenemos una Santa Teresona! A Sassone le evoqué en su viaje a Avila con Marquina para representar la obra Santa Teresa de Jesús de insigne poeta. Vino con mi casi pariente José Díaz de Quijano a este acontecimiento teatral que se perpetuó, a propuesta de mi buen amigo el concejal entonces Benjamín Caro dando el nombre de Eduardo Marquina a la calle del teatro.

Mereció realmente señalarse así este fasto de Avila en la historia del teatro. En una conmoción espantosa del mundo moral había triunfado Avila con su hija preclara sobre Madrid. Tanto como en otra conmoción, a principios del siglo actual, triunfó con ella sobre París por la nefanda obra teatral de Catulo Mendes. El Avila de la Santa Teresona levantó tempestades de protesta que resonaron en los franceses de la Santa Teresita. La influencia así de Avila en el teatro debía tener esa perpetuación que quedó en la calle del viejo caserón, transformado de un hospital, desde 1844.

No poco vibró la Santa en el durante ese siglo. La voz de don Antonio Maura la exaltó en unos Juegos Florales. La de José María Pemán la invocó, en momentos de angustia, como medianera en la Cruzada gloriosa. Era la Santa de la inspiración en el teatro. Su frase «tierra en los ojos» metáfora de la ceguera del mundo material, dió tema a mi ilustre amigo Serrano Anguita para escribir una bella obra. Otras frases de la Santa es m a l t a n pensamientos de nuestra literatura dramática. Desde Calderón de la Barca con su célebre soneto a encumbrados autores de nuestros días, la Santa no dejó de iluminar prosa y verso con los destellos de su musa.

Avila con ella en el teatro, mejor evocación no podía tener que con el nombre en la calle del teatro del poeta que más se ufano en escenificar su vida Marquina es el autor de la «Alcaldesa de Pas-trana». Su nombre tendrá siempre esa evocación de la Santa de Avila en la calle del edificio del teatro cuya restauración en 1923 celebramos con un banquete en «Pepillo» en homenaje de Joaquín Fernández, alma de esta obra.

Me la ha evocado, con toda la historia del viejo edificio, la estancia en Avila de mi entrañable amigo el veterano actor Pepe Porres. Pepe Porres, tan amante de Avila que este invierno en la Zarzuela de Madrid tenía un delicioso «viaje a Avila», trabajó en la función inaugural del viejo teatro restaurado. Y en este momento hice yo en EL DIARIO DE AVILA la historia del teatro en Avila. Con su precedente del patio de Comedias del hospital de la Magdalena

honrado por el genio de Lope de Vega Carpio. Y con el incidente resonante de presentarse a la puerta del teatro un anochecer con un crucifijo en la mano un religioso mostrándose a los espectadores para que se abstuviesen de entrar.

El hecho le corrigió el Prelado porque la obra representada no tenía extralimitación apreciable por parte de la censura eclesiástica. Se pretendió por el religioso retraer a la gente de asistir al teatro. Pero el teatro era honesta distracción nacida del seno de la Iglesia. Escuela de las costumbres que influyó en los medios sociales como Avila con su Santa Teresa en él en los días de una conmoción del mundo moral. Y hasta en su propaganda propia de la propia Avila en su vieja fisonomía como con el celebrado drama de Lopez Martín «Blasco Jimeno» y otros en asuntos de Avila inspirados.

Y ya en este orden no olvidamos la magnífica obra de Federico Sacristán Huidobro exaltando a San Pedro Bautista y la modestísima aportación que hicimos Enrique Jiménez Vaquero y yo al folklore de Avila con la obra que desde el viejo Caserón donde se representó cinco veces, pasó al Teatro Español de Madrid. Evocación que nos trae la de la noche de la presentación de nuestra obra en Madrid donde, a la salida, con los oídos aturridos por las ovaciones, fuimos a dar gracias al Centro Abulense, promotor de aquella fiesta de Avila. Y Pepe Porres, celebrando el éxito, cantó dos jotas típicas de la Sierra de Gredos que nos unieron a todos en un ¡Viva Avila! imponente.

Era el Avila que con su cancionero y su costumbrismo desconocidos, acababa de triunfar aquella noche en el teatro. Como con su Santa Teresa triunfó. Las melodías de casi todas las regiones de España eran conocidas. Las de Avila sonaban por vez primera aquella noche en Madrid unidas al traje típico que en la pintura triunfó con eminentes maestros. Y en el teatro lo logró aquella noche que nos hizo evocar la de otra de nuestros primeros años mozos que, precisamente a Pepe Porres con una obrita que le escribí, «Alma Española»—alma de Avila en España—le presenté en el teatro de la calle que da nombre a Eduardo Marquina con el típico traje de Avila. Y vistiendo y hablando al estilo patriota sincero y noble de nuestras tierras, triunfó en forma tal que fué iniciación de su brillante carrera artística, para evocación perenne suya y mía de Avila en el teatro.

Instituto Técnico de la Construcción y del Cemento

ha trasladado su domicilio a Velázquez n.º 47. Apartado 1.263. MADRID

Desde CASAVIEJA

Un día en la sierra

El día 31 de julio amaneció cargado de densas nubecillas que presagiaban un día tormentoso. Sin embargo en nuestras almas juveniles rayó al despuntar el alba una alegría radiante, símbolo de una conciencia tranquila y de un alma poseída por Dios. Eramos un grupo de jóvenes de Acción Católica de Casavieja que desde el día 9 de julio nos sentimos felices, con aquella felicidad del que sabe que tener un sacerdote en la parroquia es la mayor felicidad para un pueblo, pues es tener un padre, un amigo y un guía. Y nosotros después de aquella triste ausencia de nuestro llorado don Aniceto, podemos celebrar (gracias a Dios) la estancia entre nosotros del nuevo sacerdote don Anacleto Fernández. Sí, nuevo sacerdote digo, pues así lo es para los feligreses de Casavieja, pero nuevo especialmente porque posee ahora un sacerdocio fresco entre sus manos y al besarlas nos parece percibir el olor perfumado del óleo santo que las ungiera el 19 de marzo.

Con esta satisfacción y alegría tan lógica celebramos ayer un día de excursión a nuestra sierra que a la vez que de expansión para el alma serviría para alegría y ejercicio del cuerpo. Y así celebrada la misa mayor parroquial iniciamos nuestra proyectada marcha. Animosos en medio del calor aplastante de Casavieja en pleno verano, cargamos con nuestros respectivos atadillos y «celtas» de campamento, donde llevábamos esas reservas de vitaminas que tan necesarias son para contrarrestar los efectos de la subida y del agua fresca de la sierra que es un magnífico aperitivo. Como jóvenes llenos de vida marchábamos de prisa por medio de aquellos vericuetos y trochas desconocidas; esto de desconocidas, con perdón de Gabriel, nuestro amadísimo guía. No obstante tuvimos que lamentar [qué penal algún viejo prematuro; pero en fin ¡oh virtud misteriosa de la gasolina de vida que tanto obstáculos vences!; pues bastó algún tragullito y el olorillo de este inefable licor, del que tanto gustaban Jerónimo y José Luis para sacarnos de penas. ¿No es verdad acaso? Superadas las pendientes escabrosas y sin detener la marcha acelerada tendimos la tienda de campaña para acurrir en socorro de algunos estómagos debilitados. Y así... vinimos en acordar de que ya era hora de yantar. Y con alegría juvenil, con esa que caracteriza a la juventud casavejana devoramos nuestras fiambres, envolviéndonlo todo en caridad cristiana. Ya en plena normalidad las fuerzas, vino la sobremesa donde cada cual quiso lucir sus dotes de músico, chistes, etc. De paso diremos que en eso de chistes hemos descubierto una mina en Emilio... ¡Hermosa chistera que si alguno quiere contrararla le costará cara pues ya le tiene alquilado don Anacleto para dirigir la sección humorística del periódico mural.

Decimos esto sólo de paso, pues rugió rápida y estrepitosa la tormenta obligándonos a refugiar en un próximo chalet de vaqueros de estilo cubista, cuyo mérito principal es que está hecho para el «Tío Pifeto», el cual desde ahora ha prometido le va a convertir en oratorio privado para pedir perdón al Señor por los pecados del mundo, especialmente por los de blasfemia. Pasó la tormenta y el sol lució espléndido dando luz y calor, con lo que los deseos de algunos de hacer fogatas fué desapareciendo. Sin embargo, como señal de que había pasado el susto sin novedad, hicimos una pequeña pira que sus familiares y los del pueblo entendieron muy bien de que estábamos a salvo. Y acto seguido a escalar la cumbre. Porque sí; porque queremos ser «leones» como le gustaba la-

marnos Miguel, que queremos robustecer nuestros cuerpos y enseñarnos a la disciplina, al cansancio y al sacrificio. Y la escalamos pensando en el monte de la perfección de San Juan de la Cruz... pensando en subirla en línea recta, como dice el Santo, sin entretenernos. Dejando las flotes, dejando las aguas sin querer descansar. Sólo aspirar a la cumbre donde está Dios que es el TODO. Y para eso también queremos dejar las demás cosas que son NADA. Y repetimos «el modo de tener el Todo» de San Juan de la Cruz»

Para venir a saberlo TODO No quieras algo en nada...

Así es Dios de exigente, pero así es también de grande; QUE EL SOLO LO ES TODO Y LO DEMAS ES NADA.

Ya en la cumbre ¡qué hermoso panorama! Todo en un lenguaje mudo nos hablaba de Dios. Y las brisas frescas de la sierra, y las aguas cristalinas y puras, y el verdor esmaltado de las praderas, y el perfume agradable de los pino y el valle cuajado de árboles frutales viñas y hortalizas, y la cadena ininterrumpida de montañas con sus desfiladeros, declives y riscos cortados... nos iba repitiendo aquella estrofa de San Juan de la Cruz que «yéndolas mirando—con sólo su figura—vestidas las dejó de su hermosura». ¡Cómo será la hermosura de su Creador! Todo fue ya contemplar. ¡Qué bien se está aquí, se oía repetir. Y es que allí hablaba Dios con un lenguaje elocuente, y allí se respiraba Dios, porque allí se vivía Dios con sólo Dios, lejos del mundanal ruido.

Así fué un día en la Sierra. Después el descenso, pero un descenso sólo en cuanto al cuerpo, pues nuestras almas quedaron allí muy alto, más alto de donde moran las águilas. Allí queremos siempre quedar. Jóvenes de Casavieja, todos hay que ser siempre águilas, que despieguen sus vuelos en las alturas, no tortugas que lentamente se arrastran por la tierra. Nuestra vida es una marcha y marcha sin cesar hacia Dios. A veces será costosa y difícil como fué la marcha de ayer hacia la sierra. Pero, no importa, querer es poder. Dios nos da alas para volar. Nos hace falta sólo generosidad, para seguir siempre a nuestro Capitán Jesús en nuestro caminar hacia Dios, Juventud Masculina de Casavieja, sintamos todos la llamada de Cristo y su atracción Divina, como sentimos la atracción de las áureas frescas de las montañas y las aguas diáfanas y puras de sus fuentes.

Un joven de Acción Católica

FUM GIGARRILLO INSECTICIDA

Agente provincial Félix Díaz Cividanes. Blasco Jimeno, 10. AVILA

Pago extraordinariamente Mobiliarios, Planos, Libros, Cuadros, Porcelanas, Plata, Arañas, Condecoraciones y toda clase de objetos antiguos. Parador de la Fruta. Teléfono 582. HIDALGO.

Normalice su estómago...

...tomando en las comidas, a continuación del postre, o una hora después, en plena digestión, una cucharada del Elixir Estomacal Saiz de Carlos, y notará que sus digestiones se normalizan.

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS

Sección religiosa

AGOSTO

Día 6, Primer Sábado de mes. La Transfiguración de Nuestro Señor Jesucristo en el Tabor.—Santos Justo, Pastor, Sixto II, Felicesimo, Agapito, Jenaro.

La misa y oficio divino son de la Transfiguración del Señor, con rito doble de primera clase, octava y color blanco.

Esclavitud de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli

En el convento de Reverendos Padres Franciscanos (San Antonio) termina la solemne novena en honor de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli.

A las nueve de la mañana, Misa de comunión. Por la tarde, a las ocho, ejercicio de la novena.

La Junta Directiva de la Esclavitud invita a estos cultos a todos los esclavos y devotos de Jesús de Medinaceli como asimismo a la colonia madrileña.

Cinco primeros sábados de mes

Nuestra Señora del Rosario de Fátima quiere realizar en tí su Gran Promesa de Salvación.

Mediante el ejercicio de los CINCO PRIMEROS SABADOS DE MES

Una confesión y una comunión reparadoras; una parte de Rosario y la meditación de sus misterios durante un cuarto de hora, es

todo lo que te pide la Santísima Virgen en este Primer Sábado.

Real Monasterio de Santo Tomás.—Por la mañana; misas a todas las horas, desde las siete y media hasta las nueve y media inclusive. Por la tarde, a las ocho Santo Rosario y meditación propia de este Ejercicio.

—La Santa.—Por la mañana, a las ocho, misa Sabatina y ejercicio de los cinco primeros sábados. Por la tarde, a las ocho, rezo del Santo Rosario, visita a la Santísima Virgen del Carmen y ejercicio en honor de la Virgen de Fátima, y Salve cantada.

Guarenta Horas

Se celebran en el Convento de RR. MM. Reparadoras. Por la mañana, a las ocho, exposición de S. D. M. Por la tarde, a las seis y media, ejercicio de las Cuarenta Horas, bendición y reserva.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila; Testado, 7 Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 4 de agosto de 1949 han resultado premiados los números siguientes

Con 25 pesetas el número 734 Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 34

Gratitud al M. R. P. Victoriano Rodríguez, O. F. M.

El agradecimiento es una virtud. Y la Archicofradía del Corazón Agonizante de Jesús y de Nuestra Señora de los Dolores carecería de esta virtud si no hiciese público el agradecimiento debido al R. P. Victoriano por su sermón, en la gran fiesta de la Porciúncula tan acorde con los fines de esta Archicofradía.

Entre tantos temas interesantes que pueden motivar un sermón, bien supo elegir este reverendo padre, el más interesante, «Corazón Agonizante de Jesús tened misericordia de los moribundos», ya que si en todo momento es necesario el apostolado, en ninguno lo es tanto como en la hora de la muerte.

Muy bien todo, reverendo padre. Todos hemos de morir, desde el rey hasta el último vasallo. Por eso hasta a Cristo en cuanto hombre, le alcanzó la muerte. ¡Patética tarde del Viernes Santo! El momento cumbre de la Redención Jerusalén, el Calvario, las tres cruces... y pendientes tres malhechores según los judíos: Gestas que muere maldiciendo su suerte. Dimas, que sabe aprovechar sus últimos momentos para arrepentirse, logrando oír aquella voz, apagada ya, pero dulcísima: «Hoy estaré con vosotros en el Paraíso». El tercer malhechor que va a morir es... Jesús. El buen Jesús, cuyas maldades consistieron en frase del Apóstol en que «pasó por todas partes haciendo el bien». Antes de morir y del «consummationem est» salió de su Corazón Agonizante aquella sentida palabra: «Sitio». Tengo sed...

Murió con sed de almas, el buen Jesús.

Por eso, Corazón Agonizante de Jesús, tened misericordia de los moribundos. Si, 150 000 personas mueren al día; 4.250.000 al mes; ¡51.000.000 al año! 150.000 por tanto han de presentarse diariamente ante el tribunal de Dios para ser juzgadas. ¿Morirán en gracia o en pecado? De ello depende su eternidad. ¡Y cuántos se condenan especialmente por culpa de su familia y aun amigos, etc.! ¡Pobre padre, madre, hijo, hermano...! «Porque no se asustase» preparando su alma recibiendo a tiempo los últimos Sacramentos prefirieron engañarle

diciéndole mejoraría y que despierte después tal vez en el Infierno, donde justamente les estará maldiciendo por toda una eternidad. ¡Oh crimen familiar!

Por el Corazón Agonizante de Jesús, tengamos caridad con los moribundos, avisándoles para que a su debido tiempo reciban los últimos Sacramentos. Cuando llegue el momento digamos con santo valor: Padre, madre, hijo... bien sabes que hemos nacido para morir y puesto que te llega la hora prepara tu alma y alégrate porque en breve oírás aquella bendita promesa: «Ven, bendito de mi Padre, a poseer el Reino que te está preparado por toda una eternidad».

Gracias por nuestra parte, reverendo padre Victoriano, y la recompensa quede a cargo del Corazón Agonizante de Jesús, de Nuestra Señora de los Dolores y a cargo también de las almas que se salvarán porque oyeron este sermón sus familiares.

Tampoco pasaremos en silencio de las benditas Animas del Purgatorio. Como el Paralítico de la Piscina esperaban quien las sacase de aquel lamentable estado por el Jubileo de la Porciúncula muchas de ellas pasarían a ser moradores de la Gloria.

Y ahora, la Archicofradía del Corazón Agonizante de Jesús y de Nuestra Señora de los Dolores hace una piadosa invitación a todos los fieles: Para ser asociado o participante de sus privilegios, basta dar su nombre a persona debidamente autorizada y rezar todos los días la súplica diaria o un Padrenuestro. A cambio de ello participará de sus misas, indulgencias y tendrás muchos míes de asociados que rezarán por tí en el instante supremo de la muerte.

M.

Recedero AVILA-MADRID FRANCISCO VEGA Encargos: Casa Calvini. Tomás Luis de Victoria, 3. Teléfono 436.

Se venden cerdos y dos cerdas con cría, raza blanca San Esteban, n.º 31.

NUEVOS HORIZONTES...



Radios de base electrónica

DISTRIBUIDOR OFICIAL DE INTERNACIONAL RADIO TELEVISION S.A.



NOVO Comuneros de Castilla, 3.

Fiesta en el Estadio

En la primera eliminatoria actuaron veinte aficionados

Diógenes buscando materia prima...

Con el muy sugestivo título de «Fiesta en el Estadio» la simpática sociedad deportiva Avila C. de F. ha organizado un gran concurso artístico, que tiene como principal finalidad el dar a conocer cuantos valores desconocidos e inéditos pudiera haber en nuestra capital, dentro de las múltiples y variadas facetas del arte y de la fama, que pueden algún día culminar en artistas profesionales.

Tan interesante modalidad de dar a conocer los méritos y valor de tantos y tantos artistas que se pierden en el silencio y en la obscuridad, por no tener el mecenazgo que les proteja en la simbólica figura del «Papa Girard» de los Bohemios, tienen en estos concursos —de unánime aplauso— ocasión y motivo para lucir sus facultades, sus aptitudes y sus merecimientos. Y en este mismo sentido y aspecto «Radio Nacional» en su primer época de Burgos y después en Madrid organizó esta clase de pruebas, que elevan a muy altos puestos a artistas en embrión; y cuya iniciativa copilaron en sus más esenciales gestos y rasgos, casi todas las emisoras de radio, que posteriormente llevaron a los escenarios a todos aquellos artistas ignorados con la pretensión y esperanza de sanear y purificar un poco el arte escénico.

Hoy, el Avila deportivo, que sabe armonizar perfectamente sus finalidades de cultura física con la cultura artística, se propone dar impulso y fomentar en materia teatral a todos aquellos aficionados que pudieran perderse entre las penumbras de la ignorancia. Y con esa gentileza propia del honrado deporte, comenzaron a dar a conocer anoche en su Estadio, al primer grupo de figuras, que si de momento no pueden ser otra cosa que una promesa, alguno puede llegar a ser un valor artístico cotizabile.

Son los presentados anoche Antonio Negro Muñoz, Hilario Gil Hernández, Antonio Pérez Ibáñez, Emilio Rosado, Rafael Maestre y Jesús Herrero, todos ellos en cante flamenco regional; Elisa Bñez Vergara, Angélica Soto Melles, María Teresa Rodríguez y Rosario Abad, en canciones ligeras; Alvaro Martín, en canciones selectas; Enrique González y Laureano Peribáñez, caricatos; Teófilo Encinar, bailes regionales; Angel Silva, en concierto de armónica; Maximina Llamas, en jotas (regional); Felipe López

Herrero, en modalidades diversas; Aurelio Delgado, en humorismo, y Domingo Pérez, recitador.

De todos ellos destacó en su actuación por los aplausos recibidos María Teresa Rodríguez, que repitió, y el cantador de flamenco Rafael Maestre, que a requerimiento de los espectadores, hizo una tercera intervención.

Acompañó a la guitarra a todos los cantadores con mucho estilo, Mariano Elcorobarrutia, que tuvo que sortear algunas intervenciones desafortunadas.

El infatigable Carlos Alberti muy atinado y certero en toda su actuación como locutor.

El amplio campo del improvisado teatro, completamente lleno de público, que celebró con todo regocijo las incidencias de los también improvisados artistas, algunos de los cuales pueden darse por fracasados, ya que no consiguieron la aprobación del «respectable».

Al final actuó fuera de concurso un aficionado de Arévalo que estuvo muy discreto en su breve intervención.

A la salida y tras los sabrosos comentarios de este suceso artístico de la vida local—ya que todos los actuantes eran conocidos—el público depositó su voto para esta primera eliminatoria que ha sido un éxito rotundo para el Avila, y que sirvió para nuestro público de pretexto para pasar un rato agradable y disfrutar de la hermosa temperatura de la noche veraniega...

Ahora, a la busca y captura de los valores, si es que los hay. ¿Diógenes encontrará materia prima?...

F. Gallardo.

Reportaje curioso sobre perfidias comunistas

Por qué se retiró el C. O. I.

Por James B. Carey, secretario-tesorero del C. O. I.

(Publicado en la revista norteamericana «POST»)

El Congreso de Organizaciones Industriales (C. O. I.), uno de los dos principales sindicatos obreros de los Estados Unidos, no abrigaba ninguna ilusión cuando en febrero de 1945 se decidió a dar el importante paso que significaba participar en la organización de la Federación Mundial de Sindicatos Obreros (F. M. S. O.) Sabíamos que la Rusia soviética y sus satélites estaban en ese organismo. Las batallas encarnizadas que habíamos reñido para evitar que los comunistas se impusieran en nuestro propio sindicato nos permitían calcular con exactitud lo que podíamos esperar de los rojos. A pesar de todo, el C. O. I., en unión de los sindicatos obreros de Inglaterra y de otras naciones democráticas, acometió la tarea de tratar de colaborar con los comunistas en la organización de una institución fuerte y duradera que constituyese prenda de seguridad para los trabajadores de todas las naciones. Y, aunque no ignorábamos en lo que nos íbamos a meter, no considerábamos la empresa con ojos derrotistas; antes al contrario, las dificultades evidentes que nos aguardaban nos hacían desear todavía más el éxito del proyecto, del que dependía el acuerdo mutuo y la paz del mundo.

Tres años y once meses después, el C. O. I. y el Congreso de Sindicatos Obreros Ingleses (C. S. O. I.), desilusionados y traicionados, tenían que abandonar la tarea. Los sindicatos obreros holandeses hicieron lo mismo entonces; Canadá y Bélgica se retiraron más tarde, y otras muchas naciones se proponen seguir su ejemplo dentro de poco. Gra-

cias a los rojos, los cimientos de nuestra institución para el trabajador internacional se hicieron de arena, su maderamen se pudrió y su tejado se llenó de grietas. Una vez más habíamos aprendido la vieja lección de que cuando los hermanos comunistas dan el beso de amistad se llevan un buen trozo de la mejilla del besado.

La historia de por qué el C. O. I. abandonó la F. M. S. O. es una nueva prueba de que los comunistas, a pesar de su propaganda hipócrita, son incapaces de laborar a favor de la paz mundial y del bienestar del teabajador. No pueden olvidar la obsesión que para ellos representa un mundo dominado por el comunismo.

Lo verdaderamente trágico de la situación es que el pueblo ruso se vea traicionado por sus dirigentes. He conversado con obreros rusos, y he sacado el convencimiento de que no son malos. Si el Kremlin cesara en su elaboración de mentiras y odios podríamos entenderlos con el pueblo ruso. Nos sería posible ayudarle a prosperar y a vivir en paz, y creo que lo haríamos. Por ello resulta tan inicu la política soviética actual, que viene a ser una política de deliberada incitación a la guerra, y de preparación para ésta.

La historia del movimiento obrero internacional viene a ser poco más o menos la historia de las relaciones internacionales. Con anterioridad a la segunda guerra mundial el movimiento predominante era la Federación Internacional de Sindicatos Obreros (F. I. S. O.) Los iniciadores de ese movimiento fueron el C. S. O. I. y los sindicatos obreros alemanes. Representaba a los Estados Unidos la Federación Obrera Norteamericana (F. O. N.), el otro de los dos principales sindicatos obreros de esa nación. Los rojos no tenían participación, como tampoco el C. O. I. porque la F. O. N. permanecía firme en su opinión de que sólo debía estar representada cada nación por un sindicato obrero.

Pero la guerra cambió el cuadro, de igual manera que cambió el de las relaciones internacionales. Los sindicatos obreros alemanes no habían podido resistir a Hitler, y la F. I. S. O. empezó a agonizar. Eran aliados nuestros los rusos, a pesar de las dificultades que habían suscitado en el movimiento obrero, como en otros aspectos. Rusia era una gran potencia mundial. Abrigábamos la esperanza de que fuese duradera la camaradería forjada en la ayuda y en la desgracia mutuas. Fué el C. S. O. I. el que tomó la iniciativa al crear una comisión anglosoviética de sindicatos obreros. Posteriormente, antes de que terminase la guerra, se iniciaron las gestiones para organizar la F. M. S. O. Las puertas estaban abiertas a todo el mundo, ya que los elementos avanzados del obrerismo consideraban entonces que un movimiento obrero internacional sin colaboración soviética sería tan incompleto como la ONU sin los rusos.

De la misma manera que se había mantenido apartada de la Comisión anglosoviética de sindicatos obreros, la F. O. N. se negó a adherirse al movimiento nuevo alguno que tuviera representación soviética. Fué el único sindicato obrero de importancia en el mundo que no participó, sin contar, desde luego, los sindicatos alemanes y japoneses. La F. O. N. basó su negativa en su postura anticomunista y en que el nuevo organismo iba a reconocer más de un sindicato por cada nación, lo que significaba que al in-

gresar el C. O. I., iba a interrumpirse el monopolio de que disfrutaba la F. O. N. al representar a los Estados Unidos en las conferencias internacionales.

Teniendo en cuenta lo sucedido con la F. M. S. O., algunos pueden sostener que la postura de la F. O. N. fué previsora y correcta. No estoy conforme con esa opinión. Aun cuando hubiéramos estado seguros de que se iban a realizar nuestros peores temores acerca de los comunistas, sigo creyendo que era necesario que el C. O. I., sindicato obrero norteamericano representativo, realizara un esfuerzo sincero para llegar a un acuerdo con los soviets. Los rusos hubiesen tenido un ápice de honor y buena fe, y si se hubiesen logrado los nobles fines expresados en la constitución de la F. M. S. O., el esfuerzo habría sido más que justificado. Reconocer el fracaso por anticipado y no participar a causa de ello era tan absurdo como si los Estados Unidos se hubiesen negado a ingresar en la O. N. U. porque no se fiaban de Molotov.

Comprendíamos perfectamente que el C. O. I. tenía más que perder que ganar al ingresar en la F. M. S. O. No obstante, sentíamos que el esfuerzo era obligato-

Desde Piedrahita

El día 25 de julio, festividad de Santiago, con gran regocijo del pueblo de Muñotello, y según tradición costumbre, se celebró un entretenido espectáculo taurino que dió colorido a la fiesta e hizo vivir a los concurrentes unas horas de emoción y sana alegría.

Fué el elemento principal, el simpático Juanito Morales, tan conocido en la región y que había sido anunciado como «Juanito Berrenechea» que con valor y arte, rememorando pasados tiempos en los que alcanzó merecido cartel, aguantó, toreó y mató —como mandan los cánones— un novillo bravo y alegre que no dejaba un momento de reposo y había que dominarle, como Juanito consiguió.

Unos buenos muletazos, pases de pecho y en redondo; un afarado y adornos a granel, dejaron al novillo tan a modo, que Morales perfilándose a matar y fijándose en el morrillo, aguantó la arrancada y señaló un pinchazo muy bueno. Nuevos pases y, cuadrado el bicho, repitió la suerte y cobró una magnífica estocada que fulminó al noble morlaco.

Destacadas personalidades de esta villa del Corneja y pueblos de la región en los que Juanito Morales tiene gran ascendiente asistieron al espectáculo. llevado a feliz término con un orden envidiable, en una linda plaza construida de madera, que en nada envidiaba a muchos cosos tauri-

rio, porque era deber nuestro procurar la constitución de sindicatos obreros que se trataba de organizar en otras naciones. Los motivos que tuvo el C. O. I. para ingresar en la F. M. S. O. pueden resumirse perfectamente en una resolución aprobada en nuestra asamblea de 1944. Dicha resolución rezaba así:

«Si el obrerismo ha de tener voz en las históricas determinaciones que se toman actualmente y que se tomarán en las conversaciones para la paz, debe presentar una voz unida mediante una alianza positiva y práctica de los trabajadores del mundo libre».

A principios de 1944 se elaboraron proyectos concretos para organizar la F. M. S. O. La primera reunión se fijó para el cinco de junio en Londres. Pero, sin consultarnos, el general Eisenhower eligió aquel mismo día para el desembarco en Normandía, aunque el mal tiempo obligó a dejarlo para el día siguiente. La primera noticia que tuve de ello fué cuando el Prssidente Roosevelt me llamó a la Casa Blanca y me indicó que el día cinco de junio sería una fecha muy inoportuna para tratar de organizar una federación mundial de sindicatos obreros en Londres.

(Continuará)

A los amantes de la música LA FILARMONICA DE NUEVA YORK

Los músicos, sentados y espectadores, se habían quedado inmóviles, atentos a los gestos del director. Con los últimos rumores del auditorio se habían apagado las voces impacientes de los instrumentos. Durante un momento reinó una calma sepulcral. De repente el director accionó su batuta y la sala se llenó de las ricas notas de la Primera Sinfonía de Brahms. Así empezaba una nueva serie de conciertos radiofónicos por la Orquesta Sinfónico-Filarmonica de Nueva York. [Era la diecinueve temporada de conciertos que la orquesta dió consecutivamente a través de la cadena de emisoras de la Columbia Broadcasting System.

Por medio de la radio la Filarmonica de Nueva York ha llevado la bella música a todos los ámbitos de la nación. Durante dos décadas seguidas los amantes de la música que se encontraban en las regiones más remotas de los Estados Unidos, han podido saborear las obras de los más grandes compositores, interpretadas por algunos de los más excelentes artistas del mundo. Hoy día la Filarmonica, considerada unánimemente como el conjunto orquestal más popular, da sus conciertos todos los domingos por la tarde a unos once millones de oyentes.

Hay 104 hombres en la Filarmonica. En total representan a 18 nacionalidades (aunque todos son ahora ciudadanos norteamericanos); sus edades oscilan desde los 19 a los 64 años. A todos les une un profundo amor hacia su arte y un convencimiento rotundo de

que su orquesta es la mejor del país. Este *esprit de corps* se aprecia notablemente en la riqueza espléndida de sus interpretaciones, pues aunque cada uno de ellos es un músico de rara perfección, piensan por encima de todo que son miembros de una orquesta y que deben fundir sus instrumentos con los demás para obtener el más perfecto conjunto armónico.

Por muy consumado artista que sea un músico de orquesta, siempre ha de subordinarse a la disciplina y a la interpretación musical que el director imponga. Las notas del pentagrama solo pueden llevarle una parte de la imagen musical creada por el compositor. El director lee algo suyo en estas páginas; es una traducción personal que imparte a todos los miembros de la orquesta. Si es un gran director inspira entonces algo más, algo que transforma una antigua y familiar composición en música fresca e incitante. La Filarmonica ha tocado a las órdenes de tan eminentes directores como Anton Seidl, Theodore Thomas, Gustav Mahler, Richard Strauss y Arturo Toscanini.

La historia de la Filarmonica empezó hace 106 años en que 63 músicos dieron su primer concierto en un oscuro salón de Broadway. En 1878 se fundó la Orquesta Sinfónica de Nueva York, bajo la dirección de Leopoldo Damrosch. Ambos conjuntos se fusionaron en el año 1928 para formar la Orquesta Filarmonico-Sinfónica de Nueva York, orgullo de la ciudad y favorita de la inmensa mayoría de los amantes de la música del país.

J. S. P.



Quando su estómago funciona mal...
...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.
En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el
DIGESTÓNICO
del Dr. Vicente
VENTA EN FARMACIAS

nos, y colaborando con su arte y conocimientos en estas lides de manera eficaz, el conocido diestro Pedro Mesas «Estudiante»

Terminado el espectáculo se celebró una fiesta, teniendo por escenario un bello lugar en la falda de la Sierra y como fondo el macizo de La Serrota, tan lleno de perspectivas, en la Sierra Piedrahitense.

Tos-San

MAQUINARIA

vínicola y oleícola modernas perfeccionadas. Material para bodegas. MA-ROD AN y REZOLA, S. L., ingenieros. LOGROÑO

Por decreto de 29 de diciembre último, ha quedado unificada en un solo acto administrativo la tributación patronal por los Seguros sociales obligatorios de Enfermedad, Vejez e Invalidez y Subsidio Familiar. Esta simplificación administrativa ha entrado en vigor el día 1.º de julio, para lo cual todas las empresas afectadas deberán presentar en las Delegaciones y Agencias del Instituto Nacional de Previsión, y por una sola vez, un padrón de afiliación de los productores a su cargo.

Ha sido establecido un nuevo sistema de liquidación que se hará efectiva al final de cada trimestre, mediante un boletín limitado a sólo dos conceptos: según se trate de salarios inferiores y superiores a 18.000 pesetas anuales.

Balneario de Montemayor (Cáceres)

Reuma - Piel - Vías respiratorias
Muy radioactivas a 42,08 grados

Gran Hotel Balneario y Sucursal del mismo.
La mayor comodidad con el menor precio.

Compro, Cambio y Vendo Máquinas de escribir Ventas a plazos
ANTONIO SORIA LOPEZ
Concesionario exclusivo de **HISPANO-OLIVETTI**
San Segundo, 26. Teléfono 115. AVILA
Publicidad ALMANZOR

Anoche se reunió el pleno del excelentísimo Ayuntamiento

EL PAREDON DEL VIEJO ALCAZAR SERA DEMOLIDO

Sin pena ni gloria, sencillamente a golpe de piqueta será demolido el viejo paredón del Alcázar, cuyos esplendores fueron famosos en la gesta heroica del medio, pero que nos dejó la tristeza de unas ruinas de todo punto inservibles salvo para amparar en sus rincones a cualquier campesino abulense que no tenga noticia de cierto servicio subterráneo en la Plaza de Santa Teresa. Sic transit...

El pleno de la Excm. Corporación municipal se reunió anoche bajo la presidencia del alcalde accidental, don Ildefonso San Ro-

mán, acordando, visto el informe de la Dirección General de Bellas Artes, que sea derribado el muro restante del antiguo Alcázar en la Plaza de Calvo Sotelo.

El segundo acuerdo importante fué el de ceder al Avila Club de Fútbol, que lo solicitaba, un local adecuado para las reuniones de su Junta Directiva, en tanto que disponga de locales propios, exceptuando naturalmente el salón de sesiones reservado a la Excm. Corporación municipal.

Aparte de estos asuntos fueron aprobados otros de trámite.

ANTONIO PERALTA

MADERAS :: MATERIALES :: FERRETERIA

Comunica a sus clientes que acaba de recibir un vagón de

URALITA

EN TUBERIAS Y CANALONES

Publicidad AVIL

SERVICIO Meteorológico Local

(Aeródromo de Avila)
Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:
Máxima, 31,2.
Mínima, 10,5.
Del momento, (seis y media de la tarde), 30,0.
Viento, Oeste, 25 kilómetros por hora.

Negocio en marcha

Traspaso comercio por no poderlo atender. Informarán Publicidad AVIL. San Roque, 3. Tel. 16

Administración Principal de Correos de AVILA

Salida de Vapores Correos
Se pone en conocimiento del público que en las fechas que se indican y para los puntos que se señalan saldrán en breve los vapores-correos siguientes:

Vapor «Exiria» de la Compañía American Export Lines, saldrá de Sevilla el 13 de Agosto actual conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para Canadá, Estados Unidos, Cuba y Méjico.

Vapor «Cabo de Eornos» de la Compañía Ibarra, saldrá de Barcelona el 16 de agosto actual y de Cádiz el 18 conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para La Argentina, Chile, Paraguay, Uruguay, Bolivia y Brasil.

Vapor «Isla de Tenerife» de la Compañía Transmediterránea, saldrá de Bilbao el 17 de agosto actual, de Pasajes el 19, de Santander el 20, de Gijón el 23, de Vigo el 25, de Cádiz el 27, de Las Palmas el 31, y de Tenerife el primero de septiembre próximo, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para El Golfo de Guinea.

Vapor «Hainan» del consignatario don Samuel M. Bull, saldrá de Barcelona el 19 de agosto actual conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para El Ceiro y el Japón.

Vapor «Atlántico» del consignatario señores Hijos de M. Condeminas, saldrá de Barcelona el 20 de agosto, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para América del Norte y Centro, así como para Colombia, Venezuela, Ecuador y Perú.

El administrador principal de Correos, *Guillermo Neiras*.

PERDIDA cartera con metálico Gratificarán Posada de la Fruta, José Nieto.

POR AUSSENCIA traspaso negocio en marcha. Informes, señor López; Cesteros 3, Avila.

Escuela del Magisterio de Avila

INGRESO

De conformidad con lo dispuesto en la legislación vigente, quienes aspiren a verificar el examen de Ingreso en este Centro en la próxima convocatoria del mes de septiembre, podrán solicitar su inscripción en esta Secretaría durante los días laborables del presente mes y horas de once a trece.

Los expedientes de matrícula se presentarán completos y constarán de los documentos siguientes:

Instancia de modelo oficial firmada por el interesado, reintegrada con póliza de 155 pesetas y sello de 0,50 pesetas de la Protección de Huérfanos del Magisterio.

Certificación de nacimiento legalizada para los que no sean naturales de esta provincia.

Certificado médico acreditativo de no padecer defecto físico ni enfermedad infecto contagiosa. Quienes padezcan defecto físico habrán de conseguir previamente la oportuna dispensa.

Certificación acreditativa de tener los cuatro primeros años del Bachillerato. Si en ella consta la fecha de nacimiento no es necesario la certificación del núm. 28.

Dos fotografías de tamaño carnet y 2,50 pesetas para su expedición.

Abonar 15,75 pesetas en papel de pagos al Estado, 12 pesetas en metálico, dos sellos móviles de 0,25 pesetas y otros dos de 0,50 pesetas de la Protección de Huérfanos.

Los ejercicios de examen, cuya fecha se fijará oportunamente, se verificarán conforme establece la Orden ministerial de 28 de julio de 1945 (B. O. del 9 de agosto). Para el ejercicio b) del número 3.º de la mencionada disposición regirá el cuestionario publicado en el Boletín Oficial del Estado de 25 de julio de 1947.

El director, *Juan J. Martín*; el secretario, *Salvador Cillán*.

VENDO CASA magnífico sitio inmejorable carretera Coruña dos pisos, calefacción, agua, jardines, patio, almacenes, cocheras, Arévalo (Avila) propia industria y edificar 1893 metros. Dirigirse Barrado. Arévalo.

Nueva línea aérea Barcelona Mahón

MAHON, 4.—Hoy ha sido inaugurada la línea aérea entre Mahón y Barcelona, servida por aparatos bimotors. El avión que ha realizado el primer viaje salió de Barcelona a las diez treinta, y llegó una hora después a este aeródromo, donde se hallaban congregadas las autoridades y numerosísimo público. A las doce y media el aparato emprendió el regreso a la ciudad condal.

Semana Teresiana para señoras y jóvenes, organizada por la Acción Católica

Tendrá lugar del 7 al 14 de agosto

TERESA DE JESUS

La noble hija de Don Alonso de Cepeda, aquella que sabía de femeniles galas, de juegos de ajedrez, de libros caballerescos, la que hablaba «con desafiada elegancia», la que era conjunción de una gigantesca personalidad, vedada como un gesto de varonil entereza, de suprema elegancia, ha sabido dar «mate al Rey» y le ha rendido con su generosidad no vencida por los más grandes obstáculos.

Teresa de Cepeda ha entrado en su Castillo interior, y, a semejanza de aquellos castellanos entregados a las grandes hazañas guerreras, también ha querido darse enteramente al heroísmo. Por eso, al cerrar tras de sí la puerta de su Castillo, han quedado fuera las sabandijas que representan todo lo mundano, todo lo que le impedía volar y sonreír a la vida, porque a la vida sólo se la puede sonreír con íntima felicidad cuando se la considera como una preparación para la verdadera y eterna Vida.

Y Teresa ya no será la damita elegante de los palacios abulenses, cambiará su apellido por otro de dulce suavidad para su alma resplandecerá dentro de su Castillo con una luminosidad de extraordinaria belleza, porque su corazón será el trono ardiente donde more el Rey y Señor del Castillo.

Y retornará al mundo, fundará conventos, la llamarán «la fémina inquieta y andariego», pero ya no será la misma que entró, su transformación es tal que el mundo la verá pasar como un ángel venido del cielo, y el pueblo, con esa intuición de la verdad que a veces tiene, la llamará al fin de su vida «la Santa».

Teresa de Jesús, ejemplo eterno, mujer admirable, elegancia suprema, quiere en estos días penetrar en el espíritu de todas las mujeres que hoy viven en su ciudad. Ella ama a las mujeres españolas y quiere que aprendan el mensaje sublime que Ella ha sabido dar a toda mujer, porque siempre será el orgullo de su sexo.

Por eso, ya que desde el cielo ruega y enseña, nos ha procurado una voz autorizada y amenísima que nos hable de Ella durante una semana en el ambiente propicio de su ciudad, donde la podemos evocar con tanta facilidad.

La Santa os invita a todas las abulenses y a las veraneantes a convivir con Ella estos días. ¿Faltaréis a la cita? La Semana Teresiana comenzará el día 7 de agosto y será dada por el muy ilustre señor rector del Seminario don Baldomero Jiménez Duque y clausurada solemnemente por el reverendo padre prior de la Santa.

El Consejo Diocesano de las Jóvenes de Acción Católica

Ayuntamiento de Santa Cruz del Valle

EDICTO

El día veintisiete de agosto actual y a las horas que después se expresan, tendrá lugar en el Salón de Actos de esta Casa Consistorial la segunda subasta, por haber quedado desierta la primera, para los aprovechamientos de madera del monte de estos Propios, número 22 del Catálogo, relacionados a continuación:

A las DOCE horas.—Subasta de 750 trozas, procedentes de 392 pinos secos, 575 cabrios y 317 rollos, (455'078 metros cúbicos de madera), cortada, pelada y puesta en sitio de cargadero por cuenta de este Ayuntamiento, tipo de tasación mínimo: 118 487 92 pesetas, y máximo 123.813'06 pesetas.

A las TRECE horas.—Subasta de 27 trozas procedentes de 12 pinos secos, (18'348 metros cúbicos de madera), cortada, pelada y puesta en cargadero por cuenta del Ayuntamiento, tipo de tasación mínimo 4.647 52 pesetas, y máximo 4 884'60 pesetas.

De las expresadas subastas, serán desechadas las proposiciones que no alcancen el tipo mínimo de tasación, así como también las que rebasen el máximo.

Para las proposiciones y demás actos relacionados con estos aprovechamientos se estará a lo dispuesto en el Edicto inserto en el «Boletín Oficial» de la Provincia número 77 del día 28 de junio último y que rigió en las primeras subastas.

Santa Cruz del Valle, 1.º de agosto de 1949.—El Alcalde, *Francisco Pérez*.

Dr. R. De Francisco

Del Hospital Central de la Cruz Roja de Madrid. Especialista del Seguro de Enfermedad.

RIÑON Y VIAS URINARIAS
Consulta a las doce
Av. de José Antonio núm. 5. AVILA

La fiesta de la Catedral

Mañana se celebra la fiesta del Salvador, Titular de nuestro primer templo. En la misa mayor predicará el beneficiado don Angel Esteban Matilla.

Clínica Quirúrgica

Dr. Emilio Suárez Bajo

ESPECIALISTA DEL SEGURO DE ENFERMEDAD

Cirugía, huesos y articulaciones

Estancia de enfermos operados

Consulta de 11 a 1 y de 3 a 4

Paseo Don Garmelo, 14

AVILA

Cooperativa Provincial de Avicultores

Se pone en conocimiento de todos los asociados a esta Cooperativa Provincial, que a partir del próximo lunes, día ocho de los corrientes, se procederá a la distribución de un cupo de salvados, pudiendo retirar el vale correspondiente durante las horas de oficina, de diez a dos, y dándose para ello diez días de plazo.

La Directiva.

Hallazgo

Por el vecino de Gotarrendura, don Fernando Fernández, han sido recogidas cinco seras y dos tapas de cajas de fruta, al parecer caídas de algún camión. La persona que acredite ser su dueño, puede recuperarlas en dicho pueblo, previo pago de este anuncio.

Tiro de pichón

Esta Sociedad celebrará Junta general ordinaria el día 7 del actual a las doce y media horas, en su domicilio social (Santa Catalina número 2).

SE VENDEN 16 vacas moruchas y 12 añojas. Informarán en Salamanca, Teléfono 1126, de 9 a 2

Gobierno Civil de Avila

SECRETARIA GENERAL

Por la presente se hace público para general conocimiento y cumplimiento que en uso de la facultad que me concede la vigente Orden del Ministerio de Agricultura de 30 de junio de 1949, en relación con la Ley de 26 de julio de 1935, reguladoras del ejercicio de la caza, he tenido a bien acordar la apertura de la caza de la *codorniz tórtola, paloma y aves de paso* en esta Provincia de mi mando, con sujeción a las prevenciones y limitaciones que se establecen en los artículos siguientes:

Artículo 1.º La caza de las especies citadas exclusivamente, quedará abierta el 14 de agosto, pudiendo ejercitarse hasta el 4 de septiembre próximo, inclusive, únicamente en las Zonas que a continuación se citan:

Art. 2.º Queda limitada la caza a las siguientes zonas: Valle de Ambles en toda su extensión, y términos de Aldeavieja, Blascoles, Mediana de Voltoya, Bernuy Salinero, Urraca Miguel, Cortos, Vicolozano, Aveinte, San Pedro del Arroyo, Albornos, San Juan de la Encinilla, Santo Tomás de Zabarcos, El Oso, Grandes, Solana de Rioalmar, Muñico, Manjabálago, Mirueña, Cepeda de la Mora, San Martín de la Vega, Garganta del Villar, San Martín del Pimpollar, Hoyos de Miguel Muñoz, Navarredonda de la Sierra, Hoyos del Espino, Hoyos del Collado, Barco de Avila, Bohoyo Los Llanos, La Aliseda, Becedas, La Aldehuela, Santa María de los Caballeros, San Lorenzo de Torres, Arévalo, Fuentes de Año, La Nava de Arévalo, Langa, Aldeaseca de Arévalo, Villanueva del Arenal, Villanueva del Campillo, Vadillo de la Sierra, Pledrahita, Herguivilla, San Miguel de Corneja, Mesegar de Corneja, San Bartolomé de Corneja y Santiago del Collado.

Art. 3.º Dentro de las Zonas citadas, únicamente podrá ejercitarse la caza en los rastros y praderas, prohibiéndose en cualquier otro lugar y especialmente en los pinares, por el riesgo que ello supone de que se produjesen incendios a causa de la prolongada sequía.

Art. 4.º Los que fueren sorprendidos cazando sin la correspondiente licencia, en Zonas prohibidas o fueren portadores de cualquier otra especie de caza distinta de las autorizadas por la presente o incurrieren en cualquier otra infracción de las previstas por la vigente legislación en materia de caza o armas, serán denunciados a las Autoridades competentes, encareciendo a las autoridades locales, guardas jurados, Guardia Civil y demás Agentes de la misa, que estimulen su celo en la averiguación, persecución y denuncia de los infractores de la presente circular y disposiciones en vigor sobre la materia.

Art. 5.º Los señores alcaldes de esta Provincia, por los medios de publicidad de costumbre, deberán divulgar entre el vecindario de sus localidades respectivas el contenido de la presente circular.

El gobernador civil interino, *Isidro Fernández Miranda*.

TRASPASO Frutería con vivienda. Razón: calle del Puente, 14, Frutería.

SE VENDE camioneta 1.000 kilos, toda prueba. Eduardo Marquina, 8 (Garaje).

NODRIZA se necesita para casa de los padres. Razón, farmacia Turégano o plaza Dr. Laguna, 3. Señor Canto, Segovia.

Ecos de Sociedad

Primera Comunión

En la capilla del colegio de la Purísima Concepción (Las Nieves) adornada con profusión de luces y flores, ha recibido por vez primera el Pan de los Angeles el guapísimo niño José María Delgado Castilla, hijo de nuestros buenos amigos don Juan José y doña María, quienes con sus familiares y numerosos invitados acompañaron al pequeño en el Sagrado Banquete. Ofició el santo sacrificio de la misa el muy ilustre señor don Teodoro García Robledo, lectoral de la S. A. iglesia Catedral, quien dirigió sentido fervorín al comulgante, al cual como a sus padres, deseamos perdurables las alegrías y satisfacciones del Día Feliz.

De días

Mañana los celebra don Salvador Represa.

Bautizo

En la iglesia parroquial de San Juan Bautista recibió ayer tarde las aguas regeneradoras la recién nacida hija de los señores Nieto Sánchez (don Eugenio y doña Julieta) siendo impuesto a la neófito el nombre de María del Carmen. Administró el Santo Sacramento don Angel Sánchez Lumbreras, capellán castrense, asistiendo a la ceremonia el señor cura párroco don Aniceto Morcillo, y el coadjutor de la citada parroquia don Cándido Martín Ajo, y fueron padrinos los abuelos maternos, don Aristarco Sánchez Lumbreras y su distinguida esposa, doña María de la Cruz, a quienes como a los padres de la bautizada y abuelos paternos, don Justiniano Nieto y señora, expresamos nuestra felicitación. La numerosa concurrencia fué delicadamente obsequiada en Pepillo. Con este motivo pasaron el día en Avila, don Eusebio Nieto, médico de San Esteban del Valle y don Manuel Queralt, secretario del Juzgado de Delitos Monetarios de Madrid, quienes se vieron acompañados por el bisabuelo de la bautizada, don Antonio de la Cruz; el industrial, don Alfonso Espinosa, y el médico tocólogo, don Macario de Dios, asistentes al acto con otras distinguidas familias.

Natalicios

Ha dado a luz con toda felicidad una hermosa niña la esposa de don Ricardo González Tablas, teniente de alcalde del excelentísimo Ayuntamiento, de soltera Adelaida Sastre. Será impuesto a la niña en el bautismo el nombre de María del Mar.

—Asistida por el competente tocólogo don Vicente Jiménez, ha dado a luz con toda felicidad una hermosa niña, a quien se impondrá el nombre de Sarita, la distinguida esposa de don Mariano Miguel, de soltera Sari Prendes.

—También ha dado a luz felizmente una hermosa niña la esposa del oficial del Colegio de Médicos, don Julio López.

Nuestra enhorabuena a las respectivas familias.

Viajeros

De su viaje nupcial por la Costa Brava y Baleares ha regresado el ilustrísimo señor don Enrique Alberto González de Heredia y Garcés con su distinguida esposa condesa de Saceda.

—Para pasar el verano en Avila han llegado, don Victoriano Travesedo y distinguida familia.

—Ha regresado del Baleario de San Hilario (Gerona) y de Barcelona donde ha pasado una temporada con sus hermanos y madre, la distinguida señora doña Pepita Yarte, esposa del farmacéutico don Pedro Antero Estévez.

—Han llegado a nuestra Ciudad donde pasarán una temporada don Fernando Moreno y su esposa la modista doña Adeia Martín.